



1. Februar 2012

Motion

von Martin Bürlimann (SVP)
und Theo Hauri (SVP)

Der Stadtrat wird beauftragt, dem Gemeinderat eine Vorlage zur Veräusserung des bisher gebauten Glasfasernetzes an einen privatrechtlichen Anbieter vorzulegen.

Begründung

Die Aufgabe des ewz ist es, die Stad Zürich sicher und kostengünstig mit Energie zu versorgen. Der Bau und Unterhalt eines Glasfasernetzes zu Kommunikationszwecken ist nicht Aufgabe eines Elektrizitätswerkes. Das Risiko eines wirtschaftlichen Verlustes ist zu gross. Stromkonsumenten müssen dieses Risiko nicht tragen. Ein Glasfasernetz wird auch durch private Anbieter gebaut, wenn die Nachfrage da ist. Wenn die Nachfrage nicht da ist, muss das ewz die Konsumenten nicht damit beglücken. Daher soll das bestehende Netz am Markt verkauft werden.

Antrag auf gemeinsame Behandlung mit Weisung 2012/1